



Infolge der Coronavirus-Pandemie gilt gemäß der Mitteilung des Bundesrates vom 16.04.2020 bis auf weiteres ein Verbot für religiöse Anlässe:

Somit keine Gottesdienste und keine Anlässe in der Kapuzinerkirche Stans bis zur offiziellen Freigabe durch das BAG!

Dennoch: Die Kapuzinerkirche Stans ist tagsüber geöffnet für das persönliche Gebet.

- Es wird wie bisher dafür gesorgt sein, dass das Ewige Licht als leuchtendes Symbol der Gegenwart Christi im Äusseren Chor sichtbar brennt.
- Am Sonntagmorgen wird um 07.00 Uhr die Glocke fünf Minuten lang stellvertretend und symbolisch für das sonntägliche Morgenlob geläutet.
- **Jeweils Sonntag- u. Festtagsmorgen 07.00-08.30 Uhr Monstranz: Anbetung des Allerheiligsten.**
- Bitte beachten Sie: nicht mehr als 5 Personen jeweils in Zwei-Meter-Distanz im Kirchenschiff. Beim Eingang steht Desinfektionsmittel für die Hände bereit.

Weiterhin empfohlen für und von daheim:

- Gebete und gute Gedanken daheim in Solidarität für alle.
- Alleinstehende, Kranke und ältere Menschen via Telefon, Briefpost und elektronischer Medien kontaktieren, ermutigen, erfreuen und trösten.

Der Vorstand **Verein Kapuzinerkirche Stans (VKS)** bittet eindringlich, den Anordnungen des Bundesrates und des Kantons Nidwalden Folge zu leisten und dankt für Verständnis und Unterstützung!

Mit den überlieferten Worten des hl. Franz von Assisi:

Salus et Pax – Gesundheit und Friede.

Weitere Infos: www.kapuzinerkirche.ch

Sekretariat VKS: christian.schweizer@vks-nw.ch
Stans, 27. April 2020